



Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT
DIE MINISTERIN

Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg
Postfach 10 34 42 ♦ 70029 Stuttgart

Baden-Württembergischer Luftfahrtverband
Herrn Präsident
Eberhard Laur
Scharrstraße 10
70563 Stuttgart

Stuttgart **27. April 2020**

Aktenzeichen 22-6890.0/369
(Bitte bei Antwort angeben)

EINGESANDEN

29. APR. 2020

 **Corona-Pandemie und Luftsport**

Sehr geehrter Herr Laur, *Lieber Herr Laur,*

für Ihre Schreiben 21. April bedanke ich mich sehr herzlich.

Den Wunsch vieler Luftsportlerinnen und -sportler, wieder aktiv zu werden, kann ich nachvollziehen. Die Corona-Pandemie und die damit verbundenen Einschränkungen belasten nicht nur die Sporttreibenden, sondern uns alle in einem bis jetzt kaum für möglich gehaltenen Maß. Viele Menschen müssen derzeit auf Freizeitaktivitäten verzichten, die noch bis vor wenigen Wochen völlig selbstverständlich waren. Das ist eine schwere Geduldsprobe.

Mittlerweile gibt es Signale, die uns mit Blick auf den Verlauf der Pandemie mehr Zuversicht vermitteln können als noch vor einiger Zeit. Ganz wichtig ist: Die Zahl der Neuinfektionen überfordert nicht unser Gesundheitswesen. Unsere Kliniken und Krankenhäuser können derzeit alle Patientinnen und Patienten versorgen, die an der durch das Corona-Virus verursachten Lungenentzündung Covid-19 erkrankt sind. Das ist eine positive Entwicklung.

Thouretstr. 6 (Postquartier) ♦ 70173 Stuttgart ♦ Telefon 0711 279-0 ♦ poststelle@km.kv.bwl.de
VVS: Haltestelle Hauptbahnhof (Arnulf-Klett-Platz)
Gebührenpflichtige Parkmöglichkeiten in der Stephansgarage
www.km-bw.de ♦ www.service-bw.de
Zertifiziert nach DIN EN ISO 50001:2011 und DIN EN ISO 14001:2015

Der Bund und die Länder konnten daher am 15. April 2020 bereits erste Schritte beschließen, um den Bürgerinnen und Bürgern in unserem Land wieder mehr Freiräume im öffentlichen Leben zu ermöglichen. Ausschlaggebend hierfür war das einsichtige und disziplinierte Verhalten des großen Teils der Bevölkerung. Dabei war es wichtig, nicht zu schnell wieder zu viele Kontakte auf einmal zu ermöglichen, sondern schrittweise vorzugehen. Wir wollen die bisher erzielten Erfolge bei der Eindämmung der Pandemie sichern und nicht gefährden. Daher sind die öffentlichen und privaten Sportstätten und Sportanlagen in Baden-Württemberg vorerst noch geschlossen.

Derzeit stehe ich in einem engen Austausch mit meinen Länderkolleginnen und -kollegen in der Sportministerkonferenz, um Perspektiven für einen stufenweisen Wiedereinstieg in den Sport- und Trainingsbetrieb zu beraten. Für die Zeit ab 4. Mai 2020 sind unterschiedliche Szenarien vorstellbar, die im Moment weiter ausgearbeitet werden. Zunächst gilt es jedoch, das Gespräch der Bundeskanzlerin mit den Ministerpräsidentinnen und Ministerpräsidenten Ende April abzuwarten. Wir werden die weiteren Entscheidungen im Gesamtkontext der Pandemielage treffen. Hierbei spielen die Einschätzungen der Experten in Bezug auf die Entwicklung des Infektionsgeschehens eine wichtige Rolle.

Ich wünsche Ihnen, dass Sie gesund und wohlbehalten durch die nach wie vor herausfordernde Zeit kommen.

Mit freundlichen Grüßen - *und bleiben Sie bitte gesund!*



Dr. Susanne Eisenmann